



„Gold“ für einen Unermüdlichen

ILLKOFEN. Helmut Luderer, 1. Vorsitzender der SpVgg, staunte nicht schlecht, als vor dem Spiel seiner ersten Mannschaft gegen Althen auf dem Spielfeld ein Mikrofon aufgebaut werden sollte. Er hatte keine Ahnung, bis der Kreisvorsitzende des BLSV, Matthias Meyer, die Katze aus dem Sack ließ: der „Lu“ wurde für 30 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit beim BLSV mit der Verdienstnadel in Gold mit Kranz und Urkunde ausgezeichnet. „Mensch, meine Frau hat mir auch nichts gesagt. Dann hätte ich doch eine Krawatte umgebunden“, ärgerte

sich Luderer. „Aber das ist doch unser Zuhause“, entgegnete Meyer, der in Luderer einen würdigen Vertreter findet, wenn er selbst verhindert ist. Von 1980 bis 1986 war Luderer Trainer der 1. und 2. Mannschaft der SpVgg Illkofen und Leiter der Alten Herren-Mannschaft (bis 1989). Ab 1989 fungierte er als zweiter Vorstand und betreute in der Spielzeit 1996/ 97 die E-Jugend des Vereins. Seit mehr als einem Jahrzehnt leitet Luderer die Geschicke der SpVgg Illkofen und bekleidet seit 2004 das Amt des stellvertretenden Kreisvorsitzenden des BLSV. Text/Foto: Lex